
神戸市が 2024 年度外務大臣表彰を受賞 ～ラトビア共和国・リガ市との 50 年にわたる交流が評価されました～

このたび、神戸市が 2024 年度外務大臣表彰を受賞しました。

外務大臣表彰は、日本と諸外国との友好親善関係の増進に対し、特に顕著な功績のあった個人および団体について、その功績を称え、外務省より贈られるものです。

1. 表彰式

2024 年 8 月 8 日（木曜）に外務省飯倉別館（東京都港区）で執り行われました。



2. 神戸市からの出席者

久元 喜造 神戸市長

3. 受賞の経緯と理由

神戸市とリガ市の姉妹都市交流が、日・ラトビア両国の親善に寄与しているとして、在ラトビア日本国大使館・高瀬寧特命全権大使からご推薦をいただき、受賞することとなりました。

具体的には、1974 年 6 月 18 日の姉妹都市提携以降、神戸市とリガ市が半世紀にわたって定期的に相互に訪問団を派遣し、経済や文化など多岐にわたる分野で交流を進めていること、リガ市内に設置されている両国の時刻が掲示された時計台等のモニュメントがリガ市民にとって日本とラトビアの友好関係を深く認知する存在となっていること等が評価されました。

なお、今回、姉妹都市であるラトビア共和国リガ市も同時に受賞しています。

4. 記者発表

外務省においては、2024 年 8 月 1 日（木曜）に記者発表しました。

外務省報道発表資料：

https://www.mofa.go.jp/mofaj/press/release/pressit_000001_00959.html